

L'INPC a présenté un glossaire du patrimoine immatériel

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 14 Février 2011 05:35 - Mis à jour Jeudi, 03 Mars 2011 04:30

La direction régionale de l'INPC (siège de Cuenca) a présenté son *Glossaire du Patrimoine Immatériel de Azuay*. Cette oeuvre a été élaborée par Oswaldo Encalada, Viviana Iñiguez et Diego Castro, qui ont compilé une série de terminologies et variantes linguistiques dans Azuay et sa région, faisant partie du langage quotidien actuel et passé. Le glossaire sera distribué dans les établissements éducatifs et les intéressés pourront avoir accès à l'oeuvre dès la semaine prochaine par le biais de la page web de l'INPC.

Plus d'informations...

Télécharger le glosario del Patrimonio Inmaterial del Azuay [[PDF](#)]

[Plus de détails sur le site de l'INPC](#)

Source: [El Mercurio](#)